



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Visite du Conseil d'Etat dans le canton de Berne

Le Conseil d'Etat visite le parc éolien de Juvent

A l'occasion de sa sortie annuelle et sous la conduite de la conseillère d'Etat Jacqueline de Quattro, le Conseil d'Etat se déplace au Mont-Crosin, dans le Jura bernois, pour visiter le parc éolien de Juvent, exploité par les Forces motrices bernoises (FMB), qui est la plus grande centrale éolienne de Suisse.

Le programme prévoit que le Conseil d'Etat visite le site éolien du Jura bernois ainsi que l'Espace découverte énergie sur le site de Juvent, reconnu comme exemplaire. L'occasion lui est ainsi donnée de se rendre compte concrètement des questions relatives aux impacts de l'exploitation d'un tel parc d'éoliennes, en s'intéressant en particulier aux procédures de planification et d'autorisation suivies, à l'acceptation par la population locale ainsi qu'au concept de protection du paysage.

Le Conseil d'Etat est guidé sur place par le président du Conseil d'administration des FMB, M. Urs Gasche, et M. Martin Pfisterer, membre de la direction.

Pour mémoire, le Conseil d'Etat a mis en consultation en mai dernier sa planification directrice en matière de parcs éoliens, en arrêtant la liste des périmètres concernés, pour un potentiel de production totale de 1250 GWH.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 19 septembre 2012

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSE, Jacqueline de Quattro, Conseillère d'Etat, 079 808 54 83 Vincent Grandjean, chancelier d'Etat, 079 210 84 09

TÉLÉCHARGEMENT(S)

[Photo_visite_Conseil_d_Etat_parc_eolien_Mont-Crosin](#)